

Sodevam : un aménageur public en mutation

by **Le Moniteur** - vendredi, juin 21, 2013

<https://correspondances.fr/sodevam-amenageur-public-en-mutation/>

L'aménageur public Sodevam transfère son siège social de Yutz à Metz, et étend son périmètre à la totalité de la Moselle, au lieu du seul bassin thionvillois. Le conseil général a rejoint le capital de la société d'économie mixte, dont l'acronyme devient Société de développement et d'aménagement de la Moselle. La Sodevam regroupe désormais douze intercommunalités contre cinq auparavant.